

# Novedad: 13 palitos recaudó la Tuercatón en La Pampilla

La comunidad coquimbana es solidaria, y así quedó de manifiesto en la pasada Teletón 2024. Múltiples actividades en todos los territorios y una potente organización entre vecinos, instituciones y el municipio de Coquimbo, dieron como resultado una linda jornada en la cual se recaudó \$27.040.205.

Montos que fueron posibles gracias al aporte de vecinas y vecinos de todos los sectores, destacando las delegaciones de Tierras Blancas, Tongoy, Guanaqueros y Rural Cordillera, más las poblaciones de toda la comuna. Territorios que ofrecieron a la comunidad venta de alimentos, shows infantiles, cantantes, zumba y karaoke solidario, entre algunas de las iniciativas.

El destacado deportista regional Gabriel Terán, quien se ha dedicado desde pequeño a las artes marciales adaptadas en silla de ruedas, se hizo presente en la jornada final de la Teletón, luego de haber ganado una nueva medalla de oro, esta vez en el Campeonato Regional de Taekwondo adaptado de Valparaíso, e hizo un llamado a

la comunidad a ser parte de la Teletón.

«La Teletón es algo muy especial, más que el show televisivo de las 27 horas, es algo que se vive todos los días. A mi familia le tocó, pero en cualquier momento le puede pasar a cualquiera. Le pido de todo corazón a la gente del puerto que vaya al banco, con el aporte que sea, que se va a generar un buen trabajo, esta es una labor de todos los días», expresó Gabriel Terán.

Ximena Muñoz, presidenta de la Unión Comunal de Discapacidad Coquimbo, destacó el trabajo con la Teletón y otras instituciones, como el municipio porteño. «Es super relevante que la comunidad nos apoye en esta cruzada tan importante que es la Teletón, a la vez hay

un trabajo mancomunado que se realiza con los municipios, y el de Coquimbo ha trabajado arduamente en la inclusión de las personas con discapacidad, tenemos el Departamento de Discapacidad que no todos los municipios lo tienen, donde podemos trabajar la discapacidad en toda su dimensión para fomentar la inclusión», expresó Muñoz.



## ■ FENÓMENO FUE VALORADO

Sin lugar a dudas una de las actividades que más llamó la atención y tuvo una alta convocatoria fue la «Tuercatón», que este año se desarrolló en el recinto municipal de La Pampilla y que según sus organizadores convocó a más de 3 mil personas con diversas actividades del mundo tuerca, como autos drift, 4x4, exhibición de autos clásicos y motos choperas, entre otros atractivos.

Uno de sus organizadores, Álvaro Andueza, destacó que lograron reunir más de \$13 millones en un día repleto de actividades automovilísticas. «Un orgullo haber estado organizando esto con más amigos de la Tuercatón 4x4. Invitar a las distintas disciplinas fue un acierto, estamos tremendamente contentos, porque gracias a la municipalidad, al alcalde que creyó en el proyecto de traer esta actividad a La Pampilla y apoyarnos, ha sido increíble».